
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0103/2019 

öffentlich 
 

 

Titel: Erhalt der Bäume an der Hochschulallee 
Einreicher: Bernd Buxbaum DIE LINKE 
 
 

Federführung:  Fraktion DIE LINKE Datum: 15.08.2019 

Bearbeiter: Buxbaum, Bernd   

 

Einreicher: Herr Buxbaum   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein  

 

 
 
 
 
Anfrage: 
 
1. Liegen derzeit Erkenntnisse über die Baumbeschaffenheit vor, die möglicherweise  
            eine Fällung der Bäume notwendig machen? 
 
2. Ist eine Fällung von Bäumen oder ein starker Verschnitt an diesen Bäumen  
            vorgesehen damit diese Häuser die Nachmittagssonne erreicht? 
 
3. Wie wird sich die Stadt positionieren, sollten Bewohner der Häuser den Verschnitt  
            oder die Fällung der Bäume beantragen? 
 
 
 
Begründung: 
 
Im Zuge der Umsetzung des B-Planes 64, Wohngebiet nördlich Holzhausen, im Volksmund 
bereits Würfelshausen genannt, sind bis jetzt vier Mehrfamilienhäuser so nahe an die 
Hochschulallee heran gebaut worden, dass ein Teil der Äste mehrerer Alleebäume bis auf 
wenige Meter an die Häuser heranreicht. Durch diese Bäume, die  fast genauso hoch sind 
wie die Häuser wird die süd-west Seite der Häuser sehr stark beschattet. 
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